

学校だより「はつやま」

㊦㊦ はつらつとした子
(きらきら)

令和6年1月12日 第59号

㊦ やさしい子
(ほかほか)

吉崎市立初山小学校

㊦ まなぶ子
(ぐんぐん)

文責：校長 野間 恭介

書き初め会

1月11日(木)の3、4校時に、新年のスタートにあたって、全校で「書き初め会」を行いました。

1、2年生は「硬筆」、3～6年生は「毛筆」で、学年に応じた課題に取り組みました。静かな雰囲気の中で、集中して書いていて、一人一人思いのこもった素晴らしい作品を書き上げていました。それぞれの作品は、1月15日(月)～1月18日(木)の期間、各教室の廊下等に展示します。機会がありましたら来校いただき、子供たちの作品をぜひご覧になってみてください。



読書の習慣化を目指して

2学期末の学校評価において、児童、保護者、教職員に共通して評価が下がっていた「進んで本を借りて読んでいる」の改善を図るための取組として、3学期から朝の時間の過ごし方を変更しました。

学校生活において、読書の時間を充実させることで習慣化を図り、進んで本を借りて読むという意識を高めていくことがねらいです。また、読書に取り組むことで読解力の向上にもつながります。具体的には、月曜日、水曜日、金曜日の朝の時間は「読書タイム」、火曜日と木曜日が「朝のトレーニング」としました。3学期間続けていき、読書の習慣化を目指します。

早速、今日から活動が始まりました。子供たちは自分が借りた本や教室にある本を選んで静かに読書に取り組む姿が見られました。



掃除だいすき週間！

1月11日(木)～1月19日(金)までを「掃除だいすき週間」と設定し、昨日から取り組み始めました。目的は「感謝の気持ちをもって学校をきれいにする」「掃除の開始時刻を守り、時間いっぱい掃除をする」「だいすき掃除のめあてを意識して掃除する」の3つです。この期間を通して、改めて全職員で指導を行い、掃除に対する意識を高めていきたいと思えます。週間終了後には、子供たちの取組の様子をお知らせします。